

## GEMEINSCHAFTSGRUNDSCHEULE DABRINGHAUSEN-DHÜNN

Standort Dabringhausen  
Höferhof 52-56  
42929 Wermelskirchen  
Tel. 02193 / 877



Standort Dhünn  
Hauptstraße 25  
42929 Wermelskirchen  
Tel. 02196 / 888444  
Zentralfax 02196 / 7107804

Email: [ggsdabringhausendhuenn@wermelskirchen.de](mailto:ggsdabringhausendhuenn@wermelskirchen.de)  
[www.grundschulverbund-dabringhausen-dhuenn.de](http://www.grundschulverbund-dabringhausen-dhuenn.de)

Stadt Wermelskirchen  
z.Hd. Herrn Voß  
42926 Wermelskirchen  
per Fax

30. Oktober 2015

Sehr geehrter Herr Voß,

ich möchte Sie bitten, im nächsten Schulausschuss eine Namensänderung unserer Schule zu beantragen:

Die „Städtische Verbundschule Dabringhausen-Dhünn – Gemeinschaftsgrundschule-Primarstufe“ möchten wir ab dem Schuljahr 2016/17 in „Dhünntalschule – Städt. Gemeinschaftsgrundschule Wermelskirchen“ umbenennen.

Folgender Sachverhalt liegt diesem Antrag zu Grunde:

Mit Beginn des Schuljahres 2008/2009 sind die ehemals eigenständigen Grundschulen Dabringhausen und Dhünn auf der Grundlage der beschlossenen Schulentwicklungsplanung gem. § 81 des Schulgesetzes zu einem Grundschulverbund mit 2 Standorten zusammengelegt worden.

Nachdem die Schulkonferenz und die Lehrerkonferenz umfangreiche inhaltliche Aufgaben der Verbundbildung bearbeitet haben, bittet die Schulkonferenz den Schulträger nun nach Beschluss vom 11.06.2015 als Schulnamen

„Dhünntalschule  
Städt. Gemeinschaftsgrundschule Wermelskirchen“  
verbindlich zu beschließen.

Die Schulkonferenz hat sich bei dem Namenvorschlag an der Lage der Dhünntalsperre, eine der größten Trinkwassertalsperren Deutschlands, orientiert. Damit reiht sich der Name gut in die Namensgebung der anderen Grundschulen der Stadt Wermelskirchen ein, die sich auch meist auf geographische Bezeichnungen, bzw. Flurnamen beziehen.

Die Dhünntalsperre ist ein zentraler Bezugspunkt für unsere Region und damit für unsere Kinder und ihre Familien. Der Schulstandort Dhünn liegt an der Kleinen Dhünntalsperre, die einen Zulauf der Talsperre stellt. Der Schulstandort Dabringhausen und die dazugehörigen Höfschaften liegen größtenteils an der Großen Dhünntalsperre, dem anderen Zulauf der Talsperre. Darüber hinaus ist das Schuleinzugsgebiet Heimat vieler Menschen geworden, die ehemals im Dhünntal wohnten.

Die neue Bezeichnung entspricht den in § 6 (6) des Schulgesetzes geforderten Vorgaben, wonach jede Schule eine Bezeichnung führen muss, die den Schulträger, die Schulform und die Schulstufe angibt.

*Mit freundlichen Grüßen*  
F. Kelzenberg-Gerloff  
(Schulleiterin)